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Bei uns in Österreich gibts sowieso nur ein Fahren mit Licht - weil vorgeschrieben, obwohl die
momentane Stimmung vom Ministerium eher wieder in Richtung geht das die Vorschrift
entweder komplett wegfällt oder zeitlich begrenzt wird. Aber das war zu erwarten, immerhin
liegt bei uns zwischen dem Inkrafttreten des Gesetzes und der möglichen Aussetzung ein
Regierungswechsel. 

Man wird sehen welche Richtung eingeschlagen wird nachdem Herbst ist, da soll es eine
Entscheidung geben ...

Bei uns beispielsweise hat sich an der Unfallrate zum positiven überhaupt nichts geändert, es
kam so z.B. zu viel mehr Unfällen mit Motorrädern. Hier sind aber zwei Aspekte zu betrachten,
in österreich gabs bei uns letztes Jahr praktisch keinen Winter so waren die Strassen nicht oft
schneebedeckt und so mehr Bikes unterwegs und die Motorradfahrer waren bis zum Gesetz die
einzigen die gesetzlich mit Licht rumfahren mussten und jetzt gehen sie vielfach bei den Autos
unter ...
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